



SPD Fraktion Laubach, Carl-Barnas-Str.1, 35321 Laubach

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Joachim M. Kühn
Friedrichstraße 11
35321 Laubach

11. August 2020

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

folgenden Prüf-Antrag bitte ich höflichst zur Beschlussfassung auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung der Stadt Laubach sowie ihrer zuständigen Ausschüsse zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Roeschen

Vorsitzender SPD-Stadtverordnetenfraktion

Laubach-Münster braucht eine Verkehrsinsel am Ortseingang!

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, wieviel Euro der Bau einer Verkehrsinsel am östlichen Ortseingang von Laubach-Münster kostet. Das Prüfungsergebnis soll er zeitnah der Stadtverordnetenversammlung vorlegen, damit diese über den Bau entscheiden kann.

Begründung:

Wie bereits der OBR Münster in seiner Juni-Sitzung feststellte, leiden die Anwohner der Licher Straße an Lärm und Gefahr durch rasende Autofahrer. Da die bisherigen Bemühungen des OBR um einen stationären Blitzer erfolglos blieben, sind häufige und unregelmäßige Geschwindigkeitsmessungen durch die Stadt nötig. Die kurzfristige Versetzung der Geschwindigkeitsanzeige vom westlichen Ortsausgang an den östlichen Ortseingang war ein lobenswerter erster Schritt für mehr Sicherheit. Aber als nachhaltige Maßnahme zur Drosselung der Geschwindigkeit ist eine Verkehrsinsel ähnlich wie am westlichen Ortseingang von Wetterfeld erforderlich. Ein ähnliches Sicherheitsproblem stellt sich in der Ortsdurchfahrt Röhthges, zumal dort immer noch ein Bürgersteig hin zum Neubaugebiet Auf dem Hofdriesch fehlt.